

Diciembre 5, 2013

***La temporada termal comenzó el 1º de diciembre con anuncios importantes, como la finalización de obras en la Laguna del Chancho, la instalación de un cajero automático del Banco Provincia del Neuquén (BPN) y la inauguración del servicio de transporte con tres salidas diarias desde la terminal y aeropuerto neuquino. Copahue como cada año ofrecerá sus tratamientos a base de aguas mineromedicinales, vapores, fangos y algas. Habrá también variados eventos hasta abril de 2014.***

Con la presencia del ministro de Desarrollo Territorial, Leandro Bertoya; el Intendente de Copahue-Caviahue, Oscar Mansegoza; el Presidente de Termas de Copahue, Ernesto Traversi y de la Directora Provincial de Turismo, Marisa Focarazzo, fue lanzada la apertura del 1º de diciembre de la temporada del Centro Termal Copahue.

Al acto y conferencia de prensa también asistió el Presidente de Neuquentur, Sebastián Caldart, y el Presidente de la Asociación de Hoteles y Afines de Copahue, José Luis Faletti.

Ante los medios, Bertoya expresó que “las expectativas para esta temporada son las mejores, porque se ha venido trabajando mucho de forma conjunta entre el ente Provincial de Termas, la Municipalidad, el sector privado y el Ministerio de Desarrollo territorial junto a la subsecretaria de turismo”.

Añadió que esta propuesta de termas “se suma a toda la oferta turística provincial, con diversidad de opciones, en cuanto a la pesca, la caza, el trekking, el rafting, es decir todas las actividades que conocemos desde los valles hasta cada uno de los rincones de la cordillera, pasando por nuestra meseta patagónica, lagos artificiales, parques nacionales y provinciales, y en este sentido se trabaja para que los turistas la visiten todo el año”.

Distante a 383 kilómetros de Neuquén capital, Copahue es considerada como una de las mejores aguas termales del país, la cual ofrecerá a sus visitantes sus tratamientos a base de aguas mineromedicinales, vapores, fangos y algas, gracias a su temperatura y la mineralización que les brinda la influencia volcánica.

Entre la novedades, se anunció que en unos meses quedarán finalizadas las obras de la Laguna del Chancho que contará con nuevos sanitarios, vestuarios, duchas, un solarium y semicerramiento para optimizar su utilización en días de viento.

Por otro lado, se adelantó que el Banco Provincia de Neuquén (BPN) instalará un cajero automático en Copahue que beneficiará a los visitantes y residentes del lugar en lo que dure la temporada.

Y una de las noticias más importantes es la del servicio de transporte que favorecerá la conectividad y acortarán aún más las distancias, con el nuevo servicio directo desde Neuquén capital a Copahue que prestará la empresa Cono Sur a partir del día 2 de diciembre. Se trata

de un servicio de Cama Ejecutivo con un valor de \$279,5 con tres salidas semanales desde la terminal y aeropuerto de Neuquén.

En cuanto a las propuestas, la familia podrá disfrutar de un atractivo calendario de eventos culturales, saludables y recreativos. En este sentido la agenda incluye la Navidad Termal del 23 al 26 de diciembre, Copahue Medita del 3 al 7 de febrero de 2014, y la Semana de la Terma del 21 al 27 de abril de 2014. Estas actividades son organizadas por la Municipalidad de Copahue-Caviahue.

Sobre la Navidad Termal, las parejas, la familia ó los grupos de amigos serán parte de una navidad nórdica, con actividades culturales gratuitas, importantes descuentos en hotelería entre el 23 y el 27 de diciembre, diversas opciones gastronómicas para la cena navideña, y festejos con baile y show musical.

Y quienes quieran combinar descanso y relax con actividades relacionadas con las terapias holísticas, la Semana del Copahue Medita es una gran oportunidad para hacerlo. Durante estos días se podrán realizar actividades relacionadas al yoga, reiki y meditación, también charlas y talleres acerca comida y vida saludable, ó encaminarse en la caminata estelar, guiada a luz de las estrellas, ó disfrutar de la tradicional feria natural.

A esto se sumarán interesantes paquetes promocionales y beneficios en hotelería para quienes se hospeden en Copahue, más los descuentos en baños y tratamientos termales para la semana del 03 al 07 de Febrero. La apertura de este evento gratuito, estará a cargo de la reconocida escritora Silvia Freire.

Finalmente, la Semana Termal tiene como objetivo rendir homenaje a las familias pioneras, el recurso termal y el volcán Copahue como fuente de vida y calor de las Termas de Copahue. Se combinaran diversas actividades entre ellas charlas y capacitaciones a cargo de los especialistas del Eproten, caminatas de oxigenación, clases de movilización en la Laguna verde, exposición fotográfica amateur, cortometrajes y películas filmadas en Copahue, video homenaje a las familias pioneras, caminatas turísticas guiadas, y fiesta baile con grupos musicales y obras de teatro.

### **Sobre el Centro Termal Copahue**

El Centro Termal Copahue funciona no sólo como un completo centro que viene brindando respuesta a un sin fin de problemáticas de la salud sino que ofrece además programas preventivos, de relax y hasta de cosmética que aprovechan las múltiples propiedades de la naturaleza local. Hay desde saunas naturales hasta fuentes donde el agua tiene la temperatura perfecta para el mate, sin olvidar la “laguna de los callos”.

Además de las dos imperdibles: La Laguna Verde – color que le debe a la riqueza de las algas – y la Laguna del Chanco, cuyas aguas de un gris opaco a están compuestas de un barro volcánico de excelentes propiedades.

Cualquiera sea el motivo de visita, lo cierto es que Copahue es sin lugar a dudas un verdadero

centro de Termal de bienestar y salud. Aguas y fangos ricos en minerales y un equipo médico de excelencia, conjugan programas personalizados que hacen de este recurso natural una solución valiosa para afecciones de piel, osteoarticulares, respiratorias y digestivas. Algunas de ellas son: Psoriasis, dermatitis, eczemas, artritis, artrosis, fibromialgias, secuelas de traumatismos, tendinopatias, rinitis, sinusitis, problemas digestivos y anemias ferropénicas, entre otras

Los programas termales son en general de una semana y consisten en placenteros baños de vapor, de inmersión, envolturas de fango o hidromasajes, donde la temperatura y los minerales – en especial el azufre – proporcionan al cuerpo numerosos beneficios. Se pueden realizar en cabinas o en las lagunas al aire libre. Se dispone también de kinesioterapia, masajes y gimnasio para complementar las diferentes terapias.

Hoteles, hosterías departamentos en alquiler y cabañas se encuentran alrededor de la terma. Son de gestión privada y ofrecen diferentes servicios y tarifas para todos los presupuestos. [Para ver los listados click aquí \(+\)](#)

### **Sovedad de transporte**

Servicio directo desde Neuquén capital a Copahue a partir del día 2 de diciembre. Se trata de un servicio de la Empresa Cono Sur de Cama Ejecutivo con un valor de \$279,5.

Se pueden comprar los pasajes en Buenos Aires en la agencia de Turismo Caviahue Tours y en Neuquén en la agencia Eureka Viajes (Aeropuerto) y Caviahue – Copahue.

Horarios de salidas: Lunes, miércoles y sábados, Neuquén- Copahue sale 11:30 hs. (desde la Terminal), 12 hs. (desde el Aeropuerto) y 17:35 hs. arriba a Copahue. Martes, jueves y domingos: Copahue- Neuquén sale 12 hs. desde Copahue arriba 18 hs. (al Aeropuerto) y 18:10 hs. (a la Terminal).

Nota extraída de [www.neuquentur.gob.ar](http://www.neuquentur.gob.ar) (+)